

ABSTRAK

PERANCANGAN INTERIOR CENTURY PARK HOTEL JAKARTA

Oleh : Arnelia

Fakultas Seni Rupa dan Desain, Universitas Tarumanagara, Jakarta

Arnelia.615170085@stu.untar.ac.id

Jakarta merupakan ibukota yang dihuni dengan jumlah penduduk mencapai lebih dari 10,57 juta orang, banyaknya turis yang berdatangan maka para investor mulai berlomba-lomba memulai bisnis akomodasi yaitu hotel yang berada di pusat kota yang aksesnya mudah dijangkau oleh para wisatawan, maupun masyarakat Jakarta dalam melakukan aktivitasnya. Hotel yang berada di tengah perkotaan dan kawasan bisnis cenderung merupakan *city hotel* yang diperuntukkan bagi para pelaku bisnis, wisatawan dan masyarakat yang tinggal dalam jangka waktu yang pendek ataupun untuk kegiatan *MICE* (*Meeting, Incentive, Conference, and Exhibition*), acara pernikahan, acara ulang tahun, dan lain-lain.

Bisnis akomodasi di Jakarta adalah bisnis yang menjanjikan, namun harus kuat bersaing dalam menghadapi saingan bisnis akomodasi lainnya. Oleh karena itu perlu ada perencanaan sarana akomodasi penunjang, seperti hotel yang sesuai dengan permintaan pengunjung dan standart sesuai bintangnya. Hotel yang dipilih dalam perencanaan ini adalah Century Park Hotel Jakarta, hotel berbasis bisnis hotel. Untuk ruang khusus dari Century Park Hotel Jakarta terdiri dari ruang *lobby, meeting room, dan junior suite room*. Yang melatar belakangi perancangan interior pada ruang khusus adalah untuk mengubah gaya atau tema yang sudah ada agar dapat lebih mencerminkan kekhasan dan dapat menerapkan beberapa perkembangan dalam ilmu teknologi dan *energy saver* di dalam hotel. Nanti hasil redesain mampu memberikan kesan ruang yang baru, nyaman, dan mencerminkan identitas hotel pada elemen interiornya dan pengguna fasilitas dapat beraktivitas secara maksimal.

Laporan Tugas Akhir ini bertujuan untuk membuat pedoman desain interior hotel bisnis bintang empat pada Century Park Hotel Jakarta, sehingga dapat diketahui prosedur-prosedur dalam merancang dan dapat membuat solusi yang tepat dalam perancangan interior. Metode perancangan dalam penulisan Laporan Tugas Akhir meliputi pengumpulan data fisik dan non fisik, analisis data hingga pedoman desain.

Kata kunci: *bisnis hotel, century park hotel jakarta, akomodasi*